

Protokolleintrag vom 13.04.2022

2022/126

Postulat der AL-Fraktion vom 06.04.2022:

Ausrichtung einer Energiezulage an einkommensschwache Personen zur Kompensation der steigenden Energiepreise bei der Heiz- und Nebenkostenabrechnung

Dr. David Garcia Nuñez (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Heizkosten werden im nächsten Winter voraussichtlich explodieren. Wir fordern eine Zulage für einkommensschwache Haushalte, damit sie die Heizkosten bezahlen können.

Der Rat wird über den Antrag am 11. Mai 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat